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责编/吴志明 叶飞

美编/徐哨 照排/马喜春
要闻 A04

关 注 省 两 会

本报杭州电（记者 房伟）“当选省人大代表的那
一刻，我内心充满崇高感和敬畏感。旁人看到的是光
环，我感到的却是沉甸甸的责任。”昨日上午，在省十
三届人大一次会议宁波代表团第一次全体会议上，省
人大代表、市第一医院副院长许幼峰深情介绍自己的
履职经验。

昨日上午，省人代会尚未正式开幕，在宁波代表
团全体会议上，许幼峰、钱燕珍、王梅珍等3位代表与
大家分享和交流了自己的履职经验。

许幼峰说，自己2012年光荣地当选第十二届省
人大代表，五年履职，锻炼了参政议政能力，提升了综
合素质，最大的感受就是要“强化责任意识，用心履行
代表职责”。作为一名医生，许幼峰比较关注医改、医
患和谐与社会维稳等问题。在过去五年里，他提出的
代表建议中关于医改的建议就有9件。

“我积极参加人大组织的各类活动，并且在活动
中善于从一个知识分子的角度发表对一些问题的看
法。”省人大代表、市气象台副台长钱燕珍说，当选
省人大代表以来，她把“环境保护和防灾减灾”作
为关注重点之一，积极建言献策，为促进相关工作
贡献力量。

五年来钱燕珍代表共提交建议17件，其中2件被
列为重点建议，由副省长领办，并被评为优秀建议。

省人大代表、浙江纺织服装职业技术学院院长王
梅珍，和大家分享了履职过程中的体会：自觉学习提
升素质、夯实履职基础，积极参加调研视察，提高履职
能力。“调研视察既是学习的过程，也是了解民情，了
解基层，发现议案建议线索的过程。”王梅珍说。

王梅珍在担任十二届省人大代表期间，共提交了
《关于加快发展浙江时尚产业的建议》等9件建议。

本报讯（记者 边城雨 通讯
员 陈云松） 多日来，本报关于

“最美摆渡人”张翎飞的连续报道
引起强烈反响。一名姓艾的读者
告诉记者，张老师身上体现出来
的诚信、敬业、奉献、爱心等精神
正是当今社会必需的，如果大家
都能像张老师那样辛勤工作，我
们国家的发展和进步将会更上一
层楼。

采访中记者还了解到，连日
来，宁海县在全县上下掀起学习
张翎飞先进事迹，争做新时代“摆
渡人”的热潮。宁海县委常委会
召开会议，专题学习张翎飞同志
先进事迹，宣传弘扬他的崇高精
神和优秀品质。要求弘扬以张翎
飞为代表的新时代宁海人的精
神，同时接好接力棒，把“摆渡人”
团队建起来，把“摆渡人”品牌立
起来，把“摆渡人”精神塑起来。

“下一步，我们将会以事迹巡
讲、报告文学、快板、广播剧、小品
等多种形式，对张翎飞老师的事
迹进行深入宣传。弘扬社会好风
尚，凝聚社会正能量。争当‘摆渡
人’，奋进新时代。”宁海县委宣传
部相关领导介绍。

争做新时代“摆渡人”
宁海各界学习
张翎飞先进事迹

本报杭州电（记者 房伟）“2018年国务院首次
常务会议的首个议题，就是部署进一步优化营商环
境。”省政协委员、利时集团董事长李立新昨日向记者
表示，为确保我省经济高质量发展，必须全力创建一
流的营商环境，这次他就向大会递交了提案，建议我
省进一步优化营商环境。

为着力打造法治化、国际化、便利化的营商环境，
近年我省推出一系列政策举措，包括减轻企业负担的

“新35条”、简化企业事项审批流程的“一窗受理、一
证办理”“最多跑一次”改革等。

“然而，在我省有的地方，特别是县（区）、街道
（镇）等基层组织职能部门，在对待企业事项报批上，
依然存在懒政不作为和擅权乱作为现象。”李立新告
诉记者。

对此，李立新建议我省应进一步强化政府部门服
务意识，不断提升政府治理能力，加大行政审批改革
力度，精简优化办事流程，查找办事流程中的“痛点”
和“堵点”。

“我省还要进一步营造尊重、爱护、支持企业和企
业家的社会氛围。政府要加大对企业的政策扶持力
度，积极研究解决企业在土地、融资、人才、用电用水
等方面遇到的实际困难。”李立新建议，发挥行业协会
和服务平台的作用，建立有效的沟通协调机制，让企
业和企业家有更多时间精力投入生产经营，专心致志
谋发展。

此外，李立新建议各级政府要建立行政执法检查
登记制度，通过不同职能部门联合执法和行政执法检
查报备制，打造一个高效透明的营商环境。

用心履职 不辱使命
宁波代表团代表交流履职经验

省政协委员李立新：

进一步优化我省营商环境


